
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando, em relação às 

obras relativas ao novo asfaltamento na cidade: a) onde já foi inserido o novo asfalto? b) quanto já foi gasto 

até o momento com esse novo asfaltamento? c) quais as localidades que serão beneficiadas com esse novo 

asfaltamento? d) qual o valor que ainda será gasto com o asfaltamento que ainda será feito? 

REQUERIMENTO N° 2240/2018 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO, EM RELAÇÃO ÀS 
OBRAS RELATIVAS AO NOVO ASFALTAMENTO NA CIDADE: a) 
ONDE JÁ FOI INSERIDO O NOVO ASFALTO? b) QUANTO JÁ FOI 
GASTO ATÉ O MOMENTO COM ESSE NOVO ASFALTAMENTO? c) 
QUAIS AS LOCALIDADES QUE SERÃO BENEFICIADAS COM ESSE 
NOVO ASFALTAMENTO? d) QUAL O VALOR QUE AINDA SERÁ 
GASTO COM O ASFALTAMENTO QUE AINDA SERÁ FEITO? 

PROTOCOLO GERAL N° 2679/2018 
Data: 29/10/2018 - Horário: 14:39 

 

APROVADO 

29ÜI1.1018 

Veraador Carlos Moura Magrão 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando, em relação às obras relativas ao novo 

asfaltamento na cidade: a) onde já foi inserido o novo asfalto? b) quanto já foi gasto até o momento com esse 

novo asfaltamento? c) quais as localidades que serão beneficiadas com esse novo asfaltamento? d) qual o 

valor que ainda será gasto com o asfaltamento que ainda será feito? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 29 de outubro de 2018. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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